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No dia doze de maio de dois mil e vinte e um, as oito e trinta reuniram-se no gabinete do 

prefeito Mario Weber, os integrantes do Conselho de Operações Emergenciais - COE de 

Campo Bonito, conforme lista presencial assinada e anexa a esta ata. A reunião iniciou com a 

senhora Eliziane Carneiro Costa, representando a Secretaria de Saúde repassando sobre os 

casos de Covid-19 no município, os isolamentos e sobre a vacinação. Também foram sanados 

alguns questionamentos sobre o atendimento dos casos de Covid-19. Foi solicitado uma 

campanha de divulgação do boletim de casos via WhatsApp para maior visibilidade, não 

ficando restrito apenas ao site da prefeitura. Há necessidade de se passar novamente nos 

comércios solicitando colaboração ao enfrentamento à pandemia, pois os casos no município 

têm diminuído, porém há necessidade de manter os protocolos de enfrentamento. Também foi 

proposto o uso de carro de som para alertar a população a continuar os cuidados de 

enfrentamento a pandemia de Covid-19. Na sequência, foi questionado sobre os 

procedimentos adotados em relação aos servidores públicos, que pertencem ao grupo de risco. 

A Secretária de Educação, Cultura e Esporte Cristiane Grzybowski Ripplinger relatou sobre 

os procedimentos adotados para o desenvolvimento das atividades no ginásio de esportes e a 

forma como vem sendo desenvolvidas essas atividades, é importante ressaltar que até o 

momento não foi registrado nenhum questionamento sobre. No que concerne as aulas, 

permanecem remotas, o apoio pedagógico iniciou na segunda-feira, dia dez de maio, e estará 

sendo monitorado constantemente podendo sofrer interferências a qualquer momento, 

dependendo de como se desdobrar os casos de contaminação por Covid-19 no município. 

Além disso, a secretária destacou que o diálogo com as instituições de ensino é constante, 

assim como com a Secretaria de Saúde. Na próxima reunião, considerando que as atividades 

estão ocorrendo neste período, será possível avaliar juntamente com este conselho a 

possibilidade de retorno as aulas presenciais, levando em consideração os protocolos de 

segurança. Por fim, a enfermeira responsável pelo Covid-19 relatou a dificuldade das pessoas 

que estão em isolamento permanecerem em isolamento, além disso, destacou que com as 

mudanças de temperaturas (inverno), é provável que as unidades de saúde, tenham maior 



 

fluxo de pessoas com sintomas gripais, que podem ser confundidos com os sintomas de 

Covid-19. O senhor prefeito Mario Weber agradeceu a presença de todos e ressaltou a 

importância do diálogo entre as diferentes entidades para enfrentamento a pandemia no 

município e a sua preocupação com a mesma.  A reunião encerrou-se sem data confirmada 

para a próxima, ficando acordado que todos participantes podem ser convocados conforme for 

necessário. 

 


